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社区有事 言 一 声

核
心
提
示

□见习记者 陈晓佳 文/图

近日热播的《新女婿时代》中
与丈母娘斗智斗勇的各式女婿给
人留下了深刻的印象。什么样的
人能成为丈母娘心目中的好女
婿？什么样的女婿能让岳父岳母
赞不绝口？纱厂西路全城新村小
区赵赐珍老人的女婿毛锋的表现
也许能告诉你答案。

“逼”老人进城享福

现年77岁的赵赐珍老先生提
起自己的大女婿，笑得眼睛都眯
成了一条缝儿。他坐在窗前的椅
子上，乐呵呵地向我们讲起大女
婿毛锋的点点滴滴。

他指着这套宽敞明亮的房子
说，这是他的大女婿毛锋11年前
按揭贷款给他和老伴儿买的。

赵赐珍告诉我们，他老家在
新安县正村镇南岳村，大女儿和
女婿在市区奔波，一直想让他和
老伴儿到城里享清福。

2001年国庆节，大女儿和女
婿回老家探亲时，接赵赐珍夫妇
来市区“开开眼界”，可到了市区，
他们既没带老人去公园，也没带
他们逛商场——车直接停在一个
陌生的小区门口。

二老还蒙在鼓里，女婿就将
一串钥匙放在了他俩手里：“这是
你们的房子，二老以后就安心住
下吧！”

赵赐珍心疼又生气，大女儿
和女婿有外债，这套房子是按揭
贷款买来的，要还20年。想到此，
他和老伴儿怎么也住不下去了。

在大女儿家住了一晚，第二
天一大早，他们老俩就悄悄地

“逃”回老家了。
十几天后，女婿打电话过来：

“房子窗帘都装好了，不住只能白
放着，你们看着办吧！”在女婿和
女儿的软磨硬泡中，老两口被

“逼”到了市区。住到新房里，他
们百感交集：女婿这么好，是我们
上辈子修来的福分啊！

背生病的岳父爬六楼

赵赐珍说，房子是 2000 年
交付使用的。记者看到，这套房
子是当时非常“时髦”的楼中楼，
共90多平方米，二室二厅，宽敞
明亮。

屈指算来，赵赐珍和老伴儿
已经在这里居住整整 11 年了。
他身体不太好，每每生病，只要
一打电话，女婿二话不说就开车
赶来。

今年9月下旬的一天，赵赐珍
一觉醒来发现腿抬不起来了——
膝关节疼的病又犯了，于是，他赶
紧打电话给女儿女婿。女儿女婿
立即赶到，并送他去医院。

赵赐珍说，这还不算什么，没
在市区定居前，来市区看完病回
到女儿家时，女婿总是一口气把
他背到六楼的家中。

说起这些，老人的眼睛里微
微有些湿润。

他是一家人的榜样

赵赐珍说，他有4个女儿、1个
儿子。他的其他孩子也很孝顺，
只是大女婿做得更好罢了。

赵赐珍说，他家共有二十一
口人，他最高兴的就是一大家人
到他这里过节。每年春节，大女
婿就是家里的主厨。

女婿的孝顺是种榜样，带动
了一家子人。赵赐珍的老伴儿
王秀云说，他们的儿女们先后
都来到了市区，儿媳也很孝顺，
孙子、孙女、外孙、外孙女都特
别孝顺。

“一代效仿一代，家长是孩子
的老师。”赵赐珍笑着说。

对于如何慧眼识珠找到这么
孝顺的女婿，赵赐珍笑着说，当
时，他老伴儿和女婿的母亲认识，
双方儿女年龄相当，一来二去就
成了亲家。没想到，这桩看似“包
办”的婚姻，却给他们带来一个好
女婿。

近日，洛龙区开元路办事处中原
康城社区搬入了位于牡丹大道康城
逸树小区北门西侧的“新家”。今后，
该社区将为其管辖范围内的湖滨苑、
泉舜财富中心等近20个小区的居民
提供服务。

据了解，中原康城社区成立于
2011 年 11 月，其管辖范围南起关林
大道，东至龙门大道，北到开元大道，
西邻王城大道，尚德苑、和光园、中弘
湖滨花园等近20个商住小区在其管
辖范围，辖区常住人口近3万。

记者 付璇 通讯员 刘艳阳 摄
影报道

14日晚，和顺园小区居民
朱先生致电本报说，小区居民
对社区目前改造活动场所的
事儿很生气。因为大伙儿听
说，社区要将其改造为办公用
地，这个地方是小区居民唯一
的健身场所，大伙儿不能失

去这个场所。
15日上午，记者来到和顺

园小区，见到了居民所说的活动
场所。

活动场所位于小区 2 号
楼一楼，是半开放式，四周有
部分墙壁，但是很大一部分

没有封住。活动场所内陈列
着部分健身器材、石桌、石
凳等，地上则放有水泥等施
工材料，部分已垒好的墙被
推倒。

小区居民说，墙是居民们推
倒的，大伙儿想阻止施工。

居民不高兴：社区在施工，听说要把小区活动场所变成办公场所
社区很委屈：我们是为了给居民建活动室

这边垒墙那边拆，沟通不畅惹不快
贷款为自己买房、背生病的自己上
六楼……提起毛锋，岳父赵赐珍笑
得眼睛眯成了一条缝儿

一个好女婿
岂止半个儿

中原康城社区搬“新家”

□记者 马文双

社区垒墙，居民拆墙；居民气愤，社区委屈……近日，涧西区和顺园
小区居民和周山路办事处、周山社区闹了点不愉快。

15日记者了解到，这一切缘于社区要改造小区内唯一的活动场所。
社区说改造后这里还是居民的活动场所，设施将更完善。但部分居民听
说，社区其实是打着改造的幌子要把活动场所变为办公用地。

这是真的吗？

随后，记者又来到周山社
区。和顺园小区活动用房改造
方案（征求意见稿）放在社区负
责人朱永生的桌上，方案是一份
规划图纸，上面规划有乒乓球
室、棋牌室、健身室、按摩器室、
少儿活动室、阅览室、卫生间、业
委会办公室和杂物间。

“这只是意见稿，我们还会

继续征求居民意见。”朱永生说，
经过这件事，他们决定重新征求
居民意见，加强沟通。因当时未
考虑全面，没张贴方案图，导致后
来的误会。得知居民的想法后，
他们已将方案图复印好，盖上了
公章，准备贴到小区，并让社区工
作人员到小区收集居民意见。

“请居民们放心，办事处和

社区目前的办公地点均是三层
办公楼，不会占用这里，这里还将
是大家的活动场所。如果居民对
杂物间和业委会办公室等有意
见，可及时与社区沟通。”不论是
周山路办事处还是周山社区的负
责人，都作出了上述承诺。

目前，施工已经停止，社区
在继续征求居民意见。

活动场所外，几名不愿透
露姓名的居民说了自己的一些
看法。

他们说，前段时间，社区曾
就此事征求过居民意见，承诺将
这里改造成室内活动场所，并增
添乒乓球台等健身设施。居民
们觉得这是好事，表示同意。可
后来，大伙儿听说社区其实是为
了将其占用，当办公用房。大家
不乐意了，虽然社区贴出了通
知，但未给大家一份正式文件，
大伙儿心中的疑问更多了。不
过，居民们说，只要社区或办事
处能给大伙儿一个真正的承诺，
保证这里将来还是居民活动场
所，他们能够接受施工。

居民朱先生说，改造后，如
果这里还是小区活动场所，大伙
肯定欢迎。但有居民听说，规划
方案里还有杂物间，他们对此表
示怀疑：活动场所为什么需要杂
物间？社区是不是会将其另作
他用？更关键的是，目前，社区
一直没有给大家公布正式的改
造方案图，彼此沟通也不太顺
畅。所以，大伙儿会情绪激动，
阻止施工。

居民沙女士说，作为业主，
第一时间得知社区的改造决定
时，她也怀疑过。不过，当她得知
是办事处出资为小区改造活动室
后，她觉得这是好事，得支持。她
还主动担起帮社区工作人员入户

征求意见的任务。
但就在征求意见时，出了点

儿问题。虽然社区采用了书面
“意见表”、短信和张贴公告三种
形式征求意见，但因她出差等原
因，有部分“意见表”未能送至居
民家中，这可能是部分居民不了
解情况的原因。此外，公告上未
加盖公章，居民认为缺乏可信
性。当时，由于天冷了，社区想
让居民早点儿用上室内活动室，
她就把手头已经征集的意见送
到了社区，提交意见的居民基本
表示同意。

“我们在沟通上确实出现了
问题。”沙女士说，她为此还向大
家道过歉。
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施工已停止，部分刚垒的墙被拆
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拒绝将活动场所改造成办公场所

︻
社
区
︼

改造后还是活动场所，供业主使用
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